

Las AGF de fondos mutuos más baratas y caras del mercado

El Mercurio Inversiones

En 2024, el promedio de los cobros por comisiones hechos por todos los fondos mutuos de la industria (TAC) cayó a 1,44% desde el 1,54% del cierre de 2023, debido principalmente a que la gran migración de inversionistas hacia la industria se hizo mayormente vía vehículos de renta fija, los cuales son más baratos. En este marco, las AGF de menores comisiones fueron BancoEstado (con una TAC general de 0,74%), SoyFocus (0,94%) y Sartor (1,01%) y, en contraste, las más caras fueron Zurich (2,47%), BTG Pactual (2,39%) y LarrainVial (1,86%).